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~nfrag e 

der Abgeordneten Dr.Ermacora, TÖdling>v)r~{~ 
und Genossen ) 

an den Bundesminister für Landesverteidigung 

betreffend das Kantinenwesen 

Immer wieder wird darüber Klage geführt, daß Wehrsold und Preise 

in den für Mannschaften des Bundesheeres bestimmten Kantinen 

österreichischer Kasernen in keinem vernünftigen Verhäl'tnis stehen. 

Dem müßte endlich abgeholfen werden. Hiezu bedarf es zunächst 

einiger Aufklärungen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundes

minister für Landesverteidigung folgende 

A n fra g e: 

1. Wie viele Kantinen für Mannschaften des Bundesheeres werden 

in kasernenmäßigen Unterkünften geführt? 

2. Wer kontrolliert diese Kantinen? 

3. Wie hoch belaufen sich die Umsätze aus dem Kantinenbetrieb? 

4. Welche Vorkehrungen werden getroffen, um die Preise der 

Kantinenwaren in ein der Höhe des Wehrsoldes entsprechendes 

Verhältnis zu bringel~? 

5. Welche Maßnahmen werden in Aussicht genommen, um das Kantinenwesen 

einer solchen Neuordnung zuzuführen, die den Bedürfnissen der 

Mannschaften des Bundesheeres gerecht wird? 
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